



## Nuevos ejemplares para el Bosque de Árboles Singulares de la Universidad

Cuatro nuevos ejemplares integran desde ayer el Bosque Conmemorativo de Árboles Singulares de la Universidad de Salamanca, proyecto inaugurado en julio de 2011 por el rector, Daniel Hernández Ruipérez, en la Plaza de Bolonia. Los doctores honoris causa del año 2011 dan nombre a los nuevos árboles: Stephen Whitaker (carpe), Germán Sánchez Ruipérez (acebo), Giovanni Puglisi (tejo) e Ignacio Sánchez Galán (magnolio).

